

Volage

Skipper : Edouard van den Broek

Port d'attache : La Trinité sur Mer

Type : catamaran

Architecte : Paul LUCAS

Longueur : 13 m

Largeur : 7, 8 m

Surface de voile : 130 m²

Poids : 3,5 t

Année de construction : 1984

Chantier : La Nitra à côté de Caen

Matériaux : mousse-nid d'abeilles/fibre verre-époxy

Palmarès

1985 1000' de Deauville

Tour de Belle Ile : 2009, 4e/278 - 2010, 8e/328 - 2014 4e/517 devant de nombreux pro

Ce plan Lucas au départ au format F40 est en réalité antérieur à la création de cette jauge et n'a jamais participé au circuit. Il a même été rallongé à un moment et mesure désormais 43 pieds. Il semble avoir peu navigué au moins jusqu'en 2003, année de son rachat par son actuel propriétaire Edouard van den BROEK. Un gros programme de restauration a été entrepris aux chantiers de Lacombe à Locmiquélic pour le transformer en bateau de croisière tout en conservant son potentiel. Potentiel encore augmenté en 2006 lorsque à la suite d'un démâtage, Edouard, aidé par Franck de Rivoyre, à fortement modifié la structure pour lui greffer un mat aile de 21 m (celui d'un trimaran 40 pieds Suisse Miss Carbon Arrows). Equipé d'un nouveau jeu de voile signé Franck Flahaut, Volage va très vite mais il faut veiller à la solidité de l'ensemble car les efforts sont énormes et particulièrement au niveau de la martingale et tout ce qui en dépend. Il est aujourd'hui bien connu de ceux qui naviguent en baie de Quiberon, où il fait parler la poudre et se retrouve régulièrement aux premières places du Tour de Belle Ile.

